

22.03.2015, 20:25 Uhr | zuletzt aktualisiert: 20:27 Uhr

Am 29. März: Limburg zelebriert das Frühlingserwachen

Limburg. Die Kreisstadt erwartet zum Frühlingserwachen die Bevölkerung aus der ganzen Region. CityRing, der Lions Förderverein Limburg Goldener Grund und der Oldtimer-Stammtisch Staffel haben sich verbündet, um Einwohnern und Besuchern der Stadt am 29. März einen interessanten Sonntag zu gestalten.

Anzeige



Die Vertreter der mitwirkenden Institutionen präsentieren drei alte "Schätzchen" wie sie heute im Straßenverkehr kaum noch anzutreffen sind. Von dem DKW Coupé Monza (Mitte) mit Kunststoffgehäuse, das Ende der 1950er-Jahre von sich reden machte, existieren nach Angaben seines Besitzers Wolfgang Weimar nur noch wenige Exemplare.

Foto: Dieter Fluck - flu

Von 13 bis 18 Uhr sind alle zum Bummeln, Entspannen und Kaufen in 250 Geschäften eingeladen. Bereits ab 11 Uhr begrüßt der Oldtimer-Stammtisch die Chauffeure origineller Autos und Motorräder, die erstmals im ehemaligen Posthof der Werkstadt eintreffen und danach auf dem Kornmarkt, Neumarkt, dem Europaplatz und vor der Volksbank ausgestellt werden. Wer noch nicht gemeldet hat, aber noch teilnehmen möchte, darf vorgehen.

Da die Hospitalstraße wegen der Baustelle in der Grabenstraße in diesem Jahr nicht gesperrt werden kann, wird das Oldtimer-Geschicklichkeitsturnier ab 12 Uhr auf dem Mittelstreifen des Neumarkts ausgetragen. Dort findet um 16.45 Uhr die Siegerehrung statt. Präsident Wolfgang Weimar und seine Frau Hiltrud werden mit insgesamt 20 Helfern vom Oldtimer-Stammtisch für den reibungslosen Ablauf sorgen. Der Kfz-Sachverständige Lucchesi steht für Informationen und Bewertungen der Fahrzeuge zur Verfügung. Die Oldtimerschau ist der wichtige Teil einer Benefizveranstaltung der Lions. Wie deren Präsidentin Dr. Karin Weiß berichtete, kommt der Erlös Seniorenprojekten zugute, der vom Verein Kriminalprävention Limburg-Weilburg getragenen Sicherheitsberatung von Senioren, Kursen der Kreisvolkshochschule für den Umgang mit dem PC und die gefahrlose Internet-Nutzung sowie mit dem Handy, Fahrsicherheitstrainings und dem Seniorenbesuchsdienst mit Hunden des Malteser-Hilfsdienstes.

"Dafür müssen wir Geld einwerben. Grundlage ist unsere Verlosung", berichtete Weiß. Es werden 6000 Lose zum Kauf angeboten. Hauptgewinn ist in diesem Jahr ein Toyota Aygo. Bei der Verlosung um 17 Uhr auf dem Neumarkt gebe es weitere wertvolle Preise in Form von Gutscheinen zu gewinnen. Auch das Nenngeld von 20 Euro vom Oldtimerturnier kommt den Aufgaben der Lions zugute. Arbeitskreisleiter Stefan Wagner freute sich bei der Vorstellung des Programms über so viele Mitwirkende und bedankte sich insbesondere beim städtischen Ordnungsamt für die Unterstützung. "Das ist eine wunderschöne Sache", kommentierte der CityRing-Vorsitzende Reinhard Vohl und freut sich über so viele Mitwirkende, die das Frühlingserwachen bereichern und sich für den sozialen Zweck einsetzen. Mit von der Partie ist zum Beispiel die Polizei als direkter Ansprechpartner der Bürger und mit ihrem Angebot einer Fahrradcodierung. Die Kaufleute seien in der ganzen Innen- und Altstadt auf diesen ereignisreichen Tag bestens vorbereitet.

Bürgermeister Martin Richard sagte: "Die gemeinsame Werbung so vieler Partner ist notwendig und sinnvoll." Gegenseitige Ergänzung bringe Erfolg. "Viele kommen wegen der Oldtimer, andere freuen sich, einen Einkaufsbummel machen zu können, und die Lions profitieren für ihre Aufgaben davon. Wir haben für den Sonntag eine Form gefunden, mit der alle leben können." Dieter Fluck

0,0 (0 Stimmen) 

Copyright © Rhein-Zeitung 2015. Texte und Fotos von Rhein-Zeitung.de sind urheberrechtlich geschützt. Weiterverwendung nur mit Genehmigung, siehe [Impressum](#).

Facebook Kommentare

ANZEIGE